

Ratusan UKM di Kabupaten Pasuruan Ikuti Pelatihan Wirausaha Intensif



Senin, 8 Oktober 2018

Ratusan pelaku UKM di Kabupaten Pasuruan mengikuti Pelatihan Wirausaha Intensif yang diselenggarakan oleh PT HM Sampoerna Tbk bekerja sama dengan Business and Export Development Organization (BEDO) dan

Dekranasda (Dewan Kerajinan Nasional Daerah) Kabupaten Pasuruan. Pelatihan ini merupakan bagian dari program SCORE, sebuah bantuan teknis global yang dikembangkan ILO (International Labor Organization) untuk mengembangkan UKM dan menciptakan lapangan kerja. Program SCORE bertujuan untuk menyelesaikan masalah yang dihadapi IMKM, terutama melalui pelatihan jangka pendek bagi pemilik usaha dan pekerjanya.

Di Kabupaten Pasuruan, pelatihan difokuskan pada pengembangan enceng gondok menjadi kerajinan tangan yang bernilai jual tinggi. Peserta pelatihan diberi pembekalan tentang cara mengolah enceng gondok menjadi produk yang menarik dan bernilai jual, serta strategi pemasaran yang efektif. PT HM Sampoerna dan BEDO berkomitmen untuk terus menginisiasi program pembekalan usaha bagi UKM, dengan harapan dapat meningkatkan daya saing UKM Indonesia dan mendukung kemandirian perekonomian nasional.

Wakil Ketua Dekranasda Kabupaten Pasuruan, Ny Karyawati Sutiadji, mengapresiasi program ini dan berharap pelatihan tersebut dapat membantu para pelaku UKM di Kabupaten Pasuruan untuk memajukan usahanya. Pelatihan ini diharapkan dapat meningkatkan keterampilan dan pengetahuan para pelaku UKM dalam mengolah enceng gondok menjadi produk kerajinan tangan yang berkualitas tinggi dan memiliki daya saing di pasaran.

Program SCORE PLUS merupakan pengembangan dari program SCORE yang bertujuan untuk mengakselerasi proses pendampingan UKM. Program ini diharapkan dapat membantu para pelaku UKM dalam mengembangkan usahanya secara berkelanjutan dan meningkatkan pendapatan mereka. PT HM Sampoerna dan BEDO berkomitmen untuk terus mendukung pengembangan UKM di Indonesia melalui program-program yang inovatif dan terarah.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.